

Fútbol La Llagosta, 0 - Granollers, 2

A LO GRAN CAMPEON

FÚTBOL DE MUCHA CALIDAD POR AMBOS BANDOS

BUENA LABOR DEL COLEGIADO SIN INFLUIR EN EL MARCADOR

FICHA TECNICA:

Granollers: Jordana; Saborit, Galtés, Carpinell; Nin, Comas; Vela, Cuiell, Castellet, Navarro y Soler.

La Llagosta: Gómez; Amils, Reinaldós, Cano; Sito, Márquez; Villa, García, Rojas, Castillo y Ricardo.

SUSTITUCIONES:

En el periodo de descanso, por los locales Membrives suplió a Amils; a los 25 minutos del segundo periodo Carbonell reemplazó a Soler, y a los 34 Félix y Schol lo hicieron por Vela y Ricardo, respectivamente.

COLEGIADO:

Dirigió este interesante partido el colegiado Sr. Lara. En líneas generales estuvo bien dentro de los cauces por los cuales se desenvolvió el partido.

TARJETAS:

Amarilla a Vela a los 42 minutos de la primera parte. Amarillas también para Castillo, 66 m., Saborit a las 81 m. y a Membrives a los 91. Mostró la roja a Galtés y Rojas por agresión mutua.

CORNERS:

Durante los noventa y dos minutos, el Granollers lanzó desde el banderín de córner en siete ocasiones (4 y 3), mientras los locales lo hacían en cinco, todas ellas en la segunda mitad.

OTROS DETALLES

Mañana soleada y de bastante calor. Campo algo pequeño para la práctica del fútbol y bastante polvo. Mucho público a lo largo del terreno, con bastantes seguidores de Granollers.

GOLES

0-1: Empujón de Cano dentro del área a Navarro que el colegiado castiga con penalty, que se encarga de lanzarlo Carpinell e inaugura el marcador. Min. 4 de partido.

0-2: Navarro de cabeza pasa a Castellet que adentrándose en

el área y esperando la salida del portero, cosa que consigue, marca por bajo, minuto 40.

EXHIBICION BLANCA

Difícil se presentaba el desplazamiento a este campo de La Llagosta, y se presumía que el resultado podía decantarse al final de los noventa minutos de juego hacia uno u otro bando y sería el que pusiera más interés y coraje en sus acciones. Por lógica y dado la clasificación de ambos cuadros, el resultado más previsible era de equitativo reparto de puntos, pero a la hora de la verdad, resultó que el Granollers planteó el partido de cara y haciendo un marcaje por zonas, ya que cada cual no seguía a su par sino que desde su sitio esperaba al que le viniera enfrente para asustarlo, y a decir verdad que en más de una ocasión lo consiguieron.

Durante los primeros cuarenta y cinco minutos el Granollers realizó un fútbol de calidad, técnico y de gran precisión, ya que en los saques de portería realizados por Jordana eran esperados la mayoría de las veces por Navarro para cederlo a sus compañeros para que intentaran la penetración hacia el marco contrario. Los locales también atacaron lo suyo, pero sin resultado, sea por la buena actuación de Jordana, sea por los fallos que ellos mismos desperdiciaban delante del portero. El dominio durante esta primera parte fue alternado por uno y otro bando, si bien en el dominio del marcador se llevaba la mayor parte el Granollers, ya que se llegó al periodo de descanso con ventaja vallesana de dos goles a cero.

MAYOR PRESION LOCAL

Comenzó la segunda parte con mayor presión local sobre el marco defendido por Jordana, pero hasta este momento la seriedad de la defensa blanquilla estaba dando sus frutos apetecibles, mientras que en el centro del campo, se batalla a campo abierto, sin ninguna clase de contemplaciones hacia los contrarios, no sin ocasionar graves contratiempos y no digamos de la delantera, verdadera locomotora que hacía variar todo el rumbo de la defensa llagostense, ya que se movían de un lado para otro, abriendo huecos que no fueron aprovechados a la hora de la rúbrica final por imprecisión en el tiro. Hasta los



veinte minutos de esta segunda parte, las cosas iban de acorde a los planes ejecutados, pero a partir de aquí, se les paró un poco el motor a los jugadores vallesanos, cosa que aprovecharon los locales para lanzarse a una ofensiva sin piedad sobre la portería granollerense, que si hasta cierto momento se mostró segura, a partir de otro, dejaba bastantes huecos que tampoco eran aprovechados por los delanteros locales a la hora de tirar al marco. Durante esta segunda parte fueron expulsados del terreno de juego Rojas y Galtés por agresión mutua, e inteligentemente el preparador vallesano queriendo asegurar el resultado, cambió a un delantero por un defensa, para intentar dar más seguridad a la zaga que

estaba comenzando a hacer aguas.

RODRI YA ENTRENA

El delantero centro vallesano Rodri, ya está de nuevo entrenando con sus compañeros, y no sería nada de extrañar que el próximo domingo ya estuviera de nuevo correteando por el campo después de la reciente operación a la que fue sometido su estómago. De aparecer el próximo domingo en el campo con el once titular, el mayor premio que podría darle la afición es su apoyo y sus aplausos.

El rival del próximo partido es el Igualada, y con el resultado del primer partido favorable al Granollers por dos goles a cero.

TOMAS RIFA
Fotos: GIRONELLA